



## Allerheiligen i.M.

Sieben Gemeinden des Bezirkes Perg – Perg, Schwertberg, Allerheiligen, Naarn, Arbing, Klam, Münzbach haben beschlossen, mit dem Rallyeclub Mühlviertel und dem Tragweiner-Racing Team, ein gemeinsames Projekt, die Mühlviertel Rallye, auf die Beine zu stellen. Die Vorbereitungen für dieses sportliche, wirtschaftliche und touristische Event laufen auf Hochtouren.

GEMEINDEAMTSNACHRICHTEN-Medieninhaber und Verleger-Gemeindeamt Allerheiligen i.M. Nr.2; Hersteller: Eigenvervielfältigung; Layout: AL Martin Lehner; Michaela Hinterholzer, F.d.I.v.Bgm. Johann Aistleitner, AL Martin Lehner

# GEMEINDEAMTS

# NACHRICHTEN

**FOLGE NR: 4/2004 P.b.b. An einen Haushalt, Verlagspostamt 4320 Perg, 750 90 I91U  
Amtliche Mitteilung**

Am Freitag, 28. Mai 2004 – 19:00 Uhr ist die offizielle Eröffnung mit Fahrerpräsentation in der Bezirkssporthalle Perg.

Am 28.05.2004 wird es von 08.00 bis 15.00 Uhr eine Besichtigung der Strecke der Sonderprüfungen geben. Die technische Abnahme der Rennfahrzeuge erfolgt in der Zeit von 15.00 bis 19.00 Uhr im Gelände der Firma Petschl.

Die 1.Sonderprüfung findet im Raum Perg - Naarn statt. **Die 2.Sonderprüfung ist im Bereich Perg, Schwertberg und Allerheiligen.** Schließlich gibt es eine 3.Sonderprüfung im Raum Klam, Münzbach und Arbing.



